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UM DOS SETE 
ALVOS DOS 
MANDADOS 
DE BUSCA E APREENSÃO, O EX-ASSESSOR 
PARLAMENTAR, VINÍCIUS HAYDEN WITEZE 
CONTOU, EM DEPOIMENTO, QUE INTEGRAVA 
UM SETOR DE FUNCIONÁRIOS DO VEREADOR 
CRIADO PARA INVESTIGAR PESSOAS 
APONTADAS POR ELE, COM O INTUITO DE 
PRODUZIR VÍDEOS QUE AGRADASSEM SEU 
PÚBLICO E QUE LHES GARANTISSE UMA BOA 
MONETIZAÇÃO. POLÍTICA, P7
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Informações 
constam 
no Boletim 
InfoGripe 
da Fiocruz
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Asituação que vivemos em 2021 e 2020, 
piores anos da pandemia da COVID-

19, em relação à importação de respiradores, 
equipamentos de proteção individual (EPIs) 
e do IFA, o insumo farmacêutico básico para 
produção de vacinas, revelou não apenas 
uma imensa dependência (global) em rela-
ção à China e à Índia, os dois grandes labo-
ratórios do mundo, como também a nossa 
fragilidade, enquanto nação, para defender 
o direito básico, constitucional, de acesso à 
saúde, do povo brasileiro.

Por isso, a Comissão Externa de Enfren-
tamento à Pandemia, colegiado que presido 
desde fevereiro de 2020, tem sido incansável 
no apontamento de soluções para a maior 
crise sanitária vivida pela humanidade em 

A VISÃO DA MONTANHA 
Escuta o Doutor!

>> O DEPUTADO LUIZ ANTÔNIO TEIXEIRA JR, MAIS CONHECIDO COMO DR LUIZINHO,  é médico ortopedista com MBA executivo em saúde pela Coppead e pós-graduação em medicina 
do Esporte e do Exercício. Fundou sua primeira clínica aos 30 anos e é casado com a também médica Sara Bragança, com quem tem dois fi lhos, a Bia e o Lipe. Está em seu primeiro mandato de 
deputado federal. Antes de entrar para a política, foi secretário municipal de saúde de Nova Iguaçu (2013-2015) e secretário de Estado de Saúde do Rio (2016-2018).

doutorluizinho.com.br
por��DOUTOR LUIZINHO

@DoutorLuizinho @DoutorLuizinhoT

pouco mais de um século.
Insistimos na necessidade de planejar o 

futuro e fi zemos importantes discussões, 
como o PL 2583/20, de minha autoria, que 
propõe que determinadas empresas do setor 
sejam consideradas “estratégicas em saúde”, a 
exemplo do que já existe nas áreas de Defesa 
e Segurança, a fi m de que possamos criar 
no Brasil um complexo nacional e indus-
trial em Saúde.

Por isso, a Comissão de Seguridade Social 
e Família da Câmara (CSSF), que presido há 
um ano e que trata de questões relativas à 
Saúde, aprovamos três propostas de emen-
das defi nindo como prioridades na LDO 

(Lei de Diretrizes Orçamentárias) de 2021 
os seguinte pontos: a Produção de Vacinas; o 
Programa de Atenção Especializada à Saúde 
(alta e média complexidade) e a Atenção 
Básica no SUS.

No que tange à produção de vacinas, não 
há qualquer dúvida de que, da mesma forma 
que ocorre com a vacina anual da gripe, e de 
tantas outras que já produzimos em território 
nacional, o mesmo terá que ser feito em rela-
ção ao COVID-19 e suas variantes. A Fiocruz, 
graças ao acordo de transferência de tecno-
logia fi rmado com a Universidade de Oxford 
e o Laboratório AstraZeneca, já começou a 
produzir o IFA em território nacional. 

Em breve, se Deus permitir, seremos capa-
zes não apenas de atender à demanda interna, 
mas ajudar nossos irmãos na África, onde 
alguns países não vacinaram nem 2% da sua 
população, a combater esse mal, a exemplo 
do que já fazemos em relação ao HIV. 

Afi nal, a soberania de um país não se mede 
apenas pela sua capacidade de enfrentar e 
defender seu território de ataques de exér-
citos inimigos, mas também pela estrutura 
que dispõe para garantir a saúde e a vida dos 
seus compatriotas. Estamos quase saindo da 
guerra do coronavírus, mas, como disse líder 
sul-africano Nelson Mandela, “depois que 
subimos grandes montanhas é que desco-
brimos que existem outras ainda mais altas 
a serem escaladas”. Vamos a elas.

O 
percentual de 
casos de Síndro-
me Respiratória 
Aguda Grave 

(SRAG) causados pela co-
vid-19 chegou ao menor pa-
tamar desde o início da pan-
demia, divulgou a Fundação 
Oswaldo Cruz (Fiocruz), no 
Boletim InfoGripe.  

Nos momentos mais crí-
ticos da emergência sanitá-
ria, em 2021, 96% dos casos 
virais de SRAG eram causa-
dos pela covid-19, enquanto, 
nas últimas quatro semanas, 
esse percentual caiu para 
50,7%. A queda da partici-
pação da covid-19 nos casos 
de SRAG cede espaço ao vírus 
sincicial respiratório (VSR), 
que atingiu 29,7% do total de 
casos nesse período.

Apesar da redução da par-
ticipação da covid-19 entre os 
casos de SRAG viral, a doença 
ainda responde por 91,3% dos 
óbitos quando são contabili-
zados os casos da síndrome 
com testes laboratoriais posi-
tivos para vírus respiratórios 
nas últimas quatro semanas.

Se for considerado todo o 
ano de 2022, 56,7% dos 107 

O plenário do Senado 
aprovou duas indicações 
para a diretoria colegiada 
do Banco Central (BC). O 
novo diretor de Organização 
do Sistema Financeiro e Reso-
lução, Renato Dias de Brito 
Gomes, teve o nome apro-
vado por 48 votos favoráveis 
e 6 contrários. O futuro dire-
tor de Política Econômica, 
Diogo Abry Guillen, teve a 
nomeação aprovada por 31 
votos favoráveis, 6 contrá-
rios e uma abstenção.  

Os dois diretores tinham 
sido indicados em dezembro 
pelo presidente Jair Bolso-
naro e terão mandato até o 
fi m de 2025, com possibili-
dade de renovação por mais 
quatro anos. Ao todo, a Dire-
toria do BC tem nove inte-
grantes: o presidente Roberto 
Campos Neto e oito diretores. 
Cada membro tem um voto na 
reunião do Comitê de Polí-
tica Monetária (Copom), que 
decide a taxa Selic, juros bási-
cos da economia.

Com 41 anos, Gomes for-
mou-se em economia pela 
Pontifícia Universidade Cató-
lica do Rio de Janeiro (PUC-
-Rio), fez mestrado na mesma 
instituição e tem doutorado na 
Northwestern University, nos 
Estados Unidos. Atual eco-
nomista-chefe da Itaú Asset 
Management, Guillen tem 39 
anos, também tem graduação 
e mestrado pela PUC-Rio e 
concluiu o doutorado na Uni-
versidade de Princeton, nos 
Estados Unidos.

mil casos de SRAG registra-
dos tiveram resultado labora-
torial que confi rmava a pre-
sença de algum vírus respira-
tório. Entre esses casos, 5,5% 
foram por Infl uenza A, 0,1% 
por Infl uenza B, 3,9% por 
VSR e 86,7% pelo Sars-CoV-2 
(vírus causador da covid-19) .

A incidência da SRAG em 
crianças manteve a tendência 
de alta, com sinal de ascensão 

signifi cativa em diversos esta-
dos desde o mês de fevereiro. 
O boletim explica que dados 
laboratoriais relacionam a alta 
ao VSR na faixa etária de até 
4 anos. Já na população de 5 
a 11 anos, houve interrupção 
de queda nos casos associa-
dos ao Sars-CoV-2 e aumento 
de casos associados a outros 
vírus respiratórios.

A Fiocruz mostra o 

aumento da incidência da 
SRAG infantil é a razão para 
que 11 das 27 unidades federa-
tivas apresentem sinal de cres-
cimento da incidência da sín-
drome nas últimas seis sema-
nas: Acre, Amapá, Bahia, Dis-
trito Federal, Espírito Santo, 
Maranhão, Paraiba, Piauí, Rio 
de Janeiro, Roraima e Tocan-
tins. Já Rio Grande do Sul e 
São Paulo apresentam essa 

tendência apenas na análise 
das últimas três semanas.

Para a curva nacional de 
casos de SRAG, a avaliação 
é de que ela mantém sinal de 
queda na análise das últimas 
seis semanas, mas apresenta 
sinal de estabilidade nas últi-
mas três, o que indica uma 
estabilização no patamar de 
2,2 casos semanais por 100 
mil habitantes.

O ex-secretário de Petróleo 
do Ministério de Minas e Ener-
gia, José Mauro Ferreira Coelho, 
foi indicado para ocupar a pre-
sidência da Petrobras, informou 
a pasta. A escolha ocorre após o 
economista e consultor Adriano 
Pires, anteriormente indicado 

para a função, ter anunciado a 
desistência do cargo.  

Atual presidente do Conse-
lho de Administração da Pré-
-Sal Petróleo S.A. (PPSA), 
estatal responsável por comer-
cializar o óleo e o gás extraí-
dos da camada pré-sal, Coelho 

foi secretário de Petróleo do 
ministério entre março e 2020 
e outubro de 2021. Ele tam-
bém foi diretor da Empresa de 
Pesquisa Energética (EPE) e 
atuou na Agência Nacional do 
Petróleo (ANP) por 15 anos.

José Mauro Ferreira Coelho 

foi escolhido pelo presidente 
Jair Bolsonaro para assumir a 
presidência da Petrobras e é 
uma pessoa de confi ança do 
ministro de Minas e Energia, 
Bento Albuquerque.

O ministério também anun-
ciou a indicação de Marcio 

Andrade Weber para ser o novo 
presidente do Conselho de 
Administração da Petrobras. 
A indicação saiu depois que 
o presidente do clube de fute-
bol Flamengo, Rodolfo Lan-
dim, anunciar a desistência do 
cargo na noite de domingo (3).
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No Dia Mundial da Saúde, 
celebrado ontem, a Fundação 
do Câncer lançou o Manual 
dos Direitos da Pessoa com 
Câncer, com objetivo de infor-
mar, orientar e auxiliar pacien-
tes com a doença sobre os seus 
direitos. Com 40 páginas, a 
publicação está disponível gra-
tuitamente para download no 
site www.cancer.org.br.

“São estimados 625 mil 
novos casos de câncer no 
país só neste ano, conforme 
divulgado pelo Ministério da 
Saúde. Além de ser um número 
enorme, que nos faz pensar 
na importância da orientação 
sobre hábitos saudáveis e fato-
res de risco, há uma necessi-
dade crucial: esclarecer sobre 
os direitos sociais do portador 
da doença, muitas vezes igno-
rados pela maioria dos pacien-

tes”, salienta Luiz Augusto 
Maltoni, diretor-executivo da 
Fundação do Câncer.

Direitos como saque de 
FGTS, PIS/PASEP, auxílio-
-doença, quitação da casa pró-
pria, aposentadoria por invali-
dez, questões sobre impostos e 
até sobre o passe livre de ôni-
bus, que pode ajudar na loco-
moção até o tratamento, estão 
contempladas na publicação. 
“Esta é a maneira que encon-
tramos para apoiar quem pre-
cisa acessar direitos especiais 
e, muitas vezes, se encontra 
sem orientação e suporte”, 
destaca Maltoni.

A Fundação destaca nas 
orientações, por exemplo, a 
alteração no Código de Pro-
cesso Civil, a lei que regula-
menta o andamento dos pro-
cessos na Justiça, para conceder 

o adiantamento prioritário 
de qualquer processo (cível, 
criminal ou trabalhista) a 
pacientes com câncer, entre 
outros.
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Diante dos frequentes 
problemas apresentados 
pela Supervia no serviço de 
trens no Rio de Janeiro, o 
presidente da Comissão de 
Transportes da Alerj, depu-
tado Dionísio Lins (Progres-
sista), defendeu ontem uma 
intervenção do Governo do 
Estado no modal.

"A população pede socorro, 
por isso acho que o governa-
dor precisa intervir imediata-
mente na empresa para que 
seja dada transparência aos 
usuários da verdadeira função 

que ela exerce", disse Lins. O 
deputado afirmou que as ocor-
rências envolvendo a Super-
via demonstram descaso com 
a população. 

"Eles só sabem falar em 
aumento de tarifa, mas sem se 
preocupar em dar um trans-
porte de qualidade para a 
população, como trens e esta-
ções limpas e sem atraso das 
composições. Sabemos que a 
falta de segurança colabora 
para o roubo de cabos, mas 
essa desculpa não cola mais", 
criticou.

U
ma portaria do De-
tran-RJ publicada 
ontem, no Diário 
Oficial do Estado, 

estabelece a relação de servi-
ços para os quais será exigi-
da, novamente, a vistoria de 
inspeção e identificação dos 
veículos. As novas regras en-
tram em vigor em dez dias.

De acordo com o governo 
do Rio, o objetivo é contribuir 
para o combate às fraudes no 
processo de registro de veícu-
los, aumentando a segurança 
dos proprietários. Atualmente, 
a vistoria de veículos é exi-
gida apenas para transferên-
cia de propriedade, jurisdição 
e município e para segunda 
via do CRV.

Os objetivos da vistoria 
de inspeção e de identifica-
ção veicular são autenticidade 
da identificação do veículo e 
de seus documentos, legitimi-
dade da propriedade, equipa-
mentos obrigatórios dos veí-
culos, condições de trafega-
bilidade do veículo, níveis 
de emissão de poluentes e se 
houve alterações nas caracte-
rísticas originais dos veículos 
e se elas foram autorizadas e 
regularizadas.

VISTORIA PASSA A 
SER EXIGIDA PARA 
OS SEGUINTES:

>> Mudança de nome ou 
razão social do proprietário;
>> Retificação de dados;
>> Transferência de 
propriedade;
>> Transferência de jurisdição;
>> Transferência de 
município;
>> Segunda via do Certificado 
de Registro de Veículo (CRV);
>> Alteração de 
características, tais 
como: mudança de cor; 
transformação de categoria; 
alteração de marca/modelo; 
alteração de altura, peso, 
comprimento, largura ou 
potência; e transformação de 
combustível;
>> Troca de placa (Padrão 
Mercosul).

Vale lembrar que todos os 
veículos que possuem GNV, 
ou que estiverem realizando 
alteração de características, 
deverão anexar uma cópia 
do SISCSV (Sistema de Cer-
tificação de Segurança Vei-
cular e Vistorias) dentro da 
validade.

Vistoria de veículos no Rio volta a ser 
obrigatória para realização de serviços

O objetivo é contribuir para o combate às fraudes no processo de registro de veículos

Saúde intensifica combate 
ao Aedes Aegypti

A Secretaria Municipal 
de Saúde (SMS) anunciou 
ontem um reforço nas ações 
de combate ao mosquito 
Aedes Aegypti, transmis-
sor de doenças como den-
gue, zika e chikungunya. 

Dentre estas ações, está 
a retomada do Levanta-
mento Rápido de Índices 
para Aedes aegypti (LIRAa), 
que estava suspenso devido 
a pandemia da Covid-19, 
além de vistorias no Sam-
bódromo nos dias 11 e 18 de abril. As 
iniciativas foram divulgadas no Diário 
Oficial do Município.

O LIRAa é um levantamento feito 
de duas a três vezes ao ano pelos agen-
tes de saúde, em que a cidade é divi-

dida em ‘extratos’ e os agentes reco-
lhem informações por amostragem. 
Nesse estudo, são averiguados os 
locais onde há criadouros do mos-
quito e a taxa de presença do Aedes 
aegypti nas localidades. 

Já nas visita à Sapucaí, 
o objetivo é eliminar possí-
veis criadouros para o mos-
quito, como parte dos pre-
parativos para o desfile das 
escolas de samba, que come-
çam no dia 20.

Os trabalhos dos agen-
tes da SMS também incluem 
visitas a cemitérios, ferros-
-velhos, terrenos baldios e 
outros locais, sempre de 15 
em 15 dias.

Vale ressaltar que a Pre-
feitura do Rio recebe denúncias de 
moradores pelo canal do 1746, onde 
podem ser solicitadas vistoria. Porém, 
a SMS reforça que, em casa, os cui-
dados devem ser feitas pelos próprios 
moradores.

Vistorias 
serão 
retomadas

Presidente da Comissão de 
Transportes da Alerj defende 

intervenção na Supervia

RONDA DO POVO
TESOURO PAGOU R$ 569 
MILHÕES DE DÍVIDAS DE CINCO 
ESTADOS EM MARÇO
O governo federal pagou R$ 569,46 milhões em dívidas 
atrasadas de estados em março, informou ontem a 
Secretaria do Tesouro Nacional (STN). Os números 
dizem respeitos às dívidas garantidas pela União e não 
honradas por cinco estados. Foram R$ 195,46 milhões 
relativos a inadimplência do Rio de Janeiro; R$ 182,66 
milhões do Rio Grande do Sul; R$ 109,91 milhões de 
Minas Gerais; R$ 76,40 milhões de Goiás e R$ 5,03 
milhões do Rio Grande do Norte.  No acumulado do ano, 
a União honrou R$ 2,12 bilhões em dívidas garantidas 
de entes subnacionais. Os estados com os maiores 
pagamentos realizados pelo Tesouro foram Minas Gerais 
(R$ 1,08 bilhão, ou 50,93% do total), Rio de Janeiro (R$ 
429,58 milhões, ou 20,30% do total) e Goiás (R$ 410,94 
milhões, ou 19,41% do total)

Manual auxilia 
pacientes com câncer

Com 40 páginas, a publicação está 
disponível gratuitamente para download
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Em reunião com os representantes 
das congregações evangélicas de Búzios, 
nesta terça-feira (5), o prefeito Alexan-
dre Martins (REP) alinhou as demandas 
do show gospel da cantora Aline Barros.

Ficou acertado que o evento será no 
dia 1º de maio, Dia do Trabalhador, na 
Praça do Inefi  – Rua Ermelinda, Estr. 
dos Búzios. Além do show, também será 
realizado um grande culto evangelístico 
com diversas igrejas no dia 2 de maio, 
no mesmo local.

Na ocasião, o prefeito pediu a união 
dos pastores para os próximos even-
tos evangélicos em outros pontos do 
município. Após ouvir algumas suges-
tões, convidou o Conselho de Pasto-
res de Armação dos Búzios (COPAB) 
e todos os ministros para pensar e pro-
gramar uma série de atividades de teor 
gospel para a cidade.
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Amanhã, sábado, a minha amiga Karla de Lucas vai 
estar no Shopping Via Brasil, em Irajá, na Via Dutra, 

promovendo mais uma grande campanha de adoção 
de animais, a partir do meio-dia. São filhotes, adultos, 
idosos...cães e gatos, que foram vítimas de abandono ou 
de maus tratos, foram cuidados pelo Projeto Bichinho 
Feliz e agora, aguardam a adoção por uma família 
amorosa. Para adotar um animalzinho tem que levar 
original e cópia da identidade, CPF e comprovante de 
residência.

ADOÇÃO

clovismonteiro@tupi.fm
por��CLÓVIS MONTEIROa voz do rio p

 @clovismonteirotupi Clovis Monteiro

MÁ QUALIDADE
Segundo estudo da Organização Mundial da Saúde, cerca de 

99% da população mundial respira ar de má qualidade. De acordo 
com a pesquisa, o ar que respiramos muitas vezes, está repleto de 
partículas que podem penetrar profundamente nos pulmões, entrar 
nas veias e artérias, causando uma série de doenças. As evidências 
levaram a OMS a destacar a importância de reduzir o uso de 
combustíveis fósseis e tomar outras medidas concretas para reduzir 
os níveis de poluição do ar.

DEVOLUÇÃO DE 25 BILHÕES 
Um levantamento do Ministério Público 

Federal no Paraná mostra que nos últimos sete 
anos já foram aprovados acordos de leniência, 
de delação premiada e de repatriação, que 
garantem a devolução de 25 bilhões de reais 
desviados dos cofres públicos. O maior volume 

de recursos foi recuperado pela equipe de 
procuradores da Operação Lava-Jato, que 
investigou o esquema do Petrolão durante os 
governos do PT. A Petrobras, até agora, é 
uma das maiores benefi ciárias da devolução 
de recursos. Já recebeu 6 bilhões, 280 milhões 
de reais

N
a última quarta-fei-
ra (06) o Prefeito 
de Mangaratiba, 
Alan Bombeiro, e 

o Secretário Estadual de In-
fraestrutura e Obras, Rogério 
Brandi, realizaram uma visita 
técnica nos pontos do muni-
cípio que mais foram afetados 
pelas chuvas da última sema-
na. A vistoria teve como ob-
jetivo levantar os locais mais 
vulneráveis e que apresentam 
risco de deslizamento de ter-
ras, para traçar um plano de 
ação emergencial.

Os pontos visitados foram 
a RJ 014, em Itacuruçá, o dis-
trito de Conceição de Jacareí, 
e ainda o Parque Bela Vista e 
a Avenida Litorânea (em Jun-
queira), no primeiro distrito.

Com os laudos da vistoria, 
que contou com a participação 
de engenheiros e equipes técni-
cas da Secretaria Estadual de 
Infraestrutura e Obras (SEIN-

FRA) e da Secretaria Munici-
pal de Obras, será possível via-
bilizar recursos e obras emer-
genciais em encostas e locais 
em risco. O primeiro passo será 
a realização imediata da topo-
grafi a e em seguida, o desen-
volvimento dos projetos.

��������	���

Além da vistoria técnica nos 

locais atingidos pelas chuvas, as 
equipes do Governo Estadual 
e da Prefeitura também esti-
veram no Canal do Leitão, na 
Praia do Saco, que deve receber 
uma grande obra nos próximos 

meses. Através da parceria dos 
Governos Estadual e Munici-
pal, e atendendo um pedido do 
Prefeito Alan Bombeiro, o local 
vai ganhar a obra de implanta-
ção de uma comporta, o que 
deve resolver defi nitivamente 
o problema das enchentes na 

Praia do Saco e no Ranchito.
Vale lembrar que as equipes 

também vistoriaram as obras 
da reurbanização da orla da 
praia do Saco, que está em 
andamento, e da revitaliza-
ção do Campo do Figueirão, 
em Muriqui, cuja a primeira 

etapa está sendo fi nalizada 
pelo Governo Estadual.

“Estou imensamente grato 
ao Governo do Estado e a SEIN-
FRA por serem parceiros de 
Mangaratiba, por atenderem 
meu pedido, e pelo apoio que 
vem sendo dado para recuperar 
os danos causados pelas chuvas. 
Mas, além disso, hoje é um dia 
de imensa felicidade. A obra 
do canal do Leitão é um sonho 
antigo meu, dos moradores e 
todos que amam Mangaratiba. 
Poder acabar com as enchen-
tes vai garantir a qualidade de 
vida para centenas de famílias 
e valorizar esse local tão mara-
vilhoso, que é a nossa Praia do 
Saco”, comemorou o Prefeito.

Também participaram da 
visita os Subsecretários Esta-
duais de Obras, Pedro Ramos, 
e Relações Institucionais, 
Felipe Carvalho, e o Secretá-
rio de Obras de Mangaratiba, 
Márcio Gomes.

O prefeito Alexandre Martins (REP) se reuniu com os representantes das 
congregações evangélicas de Búzios para alinhar as demandas do evento
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F
oram abertas 
nesta quarta-
-feira (6), em 
Araruama, as 

inscrições para o pro-
jeto “Orla Ativa”, que 
conta com nove modali-
dades esportivas disponí-
veis para moradores do 
município. Os cadastros 
podem ser feitos na sede 
da Secretaria de Espor-
te e Lazer. As aulas são 
gratuitas e acontecem de 
terça-feira a domingo, na 
Orla do Centro.

Vários moradores perderam seus pertences 
e tiveram suas casas alagadas
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CONFIRA A SEGUIR AS 
MODALIDADES 
E SEUS HORÁRIOS
�����������
�� Circuito funcional – aula duas vezes na 
semana (quarta e sexta-feira, com 4 horários: 
8h às 8h45; 8h45 às 9h30; 15h30 às 16h15 e 
16h15 às 17h).
�� Escolinha de Futebol de Areia (idade: 
entre 12 e 17 anos)
Aula duas vezes na semana (quarta e sexta-
feira, em dois horários: de 9h30 às 11h30 e de 
14h às 15h30).
Além dessas duas modalidades existe, ainda, 

as que não necessitam de inscrição e também 
vão acontecer na orla do centro, aos sábados e 
domingos, de 8h às 12h. São elas: 
Caiaque
Standup
Futmesa
Nas modalidades seguintes, as aulas 
acontecem de terça a sexta, das 8h às 11h, e de 
14h às 17h. No fi m de semana, o horário é de 8h 
ao meio-dia.
Frescobol
Vôlei
Futevôlei
Beach Tênis

Saquarema realizará mais uma edição do Saquarema 
Country Fest. Entre os dias 29 e 30 de abril, e 1° de maio, 
no Parque de Exposições de Saquarema, em Sampaio Cor-
rêa, será o destino de moradores e turistas que curtem o 
estilo de vida country. O local fi ca localizado às margens 
da Rodovia Amaral Peixoto, ao lado da Escola Clotilde de 
Oliveira Rodrigues.

No evento, sempre a partir das 20h, diversos artistas se 
apresentarão no espaço que será montado na arena princi-
pal. No dia 29, Gustavo Mioto sobe ao palco. Já no dia 30, a 
música fi ca por conta do cantor Felipe Araújo. Encerrando 
o evento, Os Barões da Pisadinha se apresentam no dia 1°.

“Estamos levando para Sampaio Corrêa uma grande 
festa. A cultura country é muito forte nos bairros do interior. 
Assim como os demais eventos e festivais do município, o 
Saquarema Country Fest será colocado, defi nitivamente, no 
calendário turístico e cultural da cidade”, afi rmou o secre-
tário municipal de Esporte, Lazer e Turismo, Rafael Castro.

���������	������ 	!���	
�������	������	
����"�	��	��������

�
e
A
f
1
A

Choveu muito forte na noite 
da última sexta-feira (01/04) 
em Nova Iguaçu. Segundo a 
Defesa Civil do município, em 
4 horas foram registrados mais 
175 milímetros de chuva em 
diversos pontos da cidade, o 
esperado para 45 dias. Caio-
aba, Caiçara, Viga, Jardim 
Iguaçu, Bairro da Luz, Santa 
Eugênia e KM 32 estão entre 
os bairros com maior volume 
de água. Vários moradores per-
deram seus pertences e tiveram 
suas casas alagadas. Durante a 
sessão plenária de terça-feira 
(05/04), os parlamentares fi ze-
ram uma avaliação do quadro 
geral e falaram sobre todas as 
ações que vêm sendo toma-
das para atender a população.

“Desde a madrugada do 
dia 2, estamos nas ruas atu-
ando como facilitador junto 
ao Executivo municipal e ao 
governo do Estado. O presi-
dente da Alerj (Assembleia 
Legislativa do Estado do Rio 
de Janeiro), deputado André 
Ceciliano, também vem dis-
ponibilizando recursos para 

Nova Iguaçu”, afi rmou o pre-
sidente da CMNI, Dudu Reina.

O vereador Carlinhos BNH 
falou sobre o gabinete de crise, 
criado pelo prefeito Rogerio 
Lisboa: “Estamos em cons-
tante diálogo com todo o secre-
tariado, levando as principais 
necessidades da população. 
Várias frentes foram abertas 
como polos de cadastramento 
para que as famílias desaloja-
das possam receber o aluguel 
social”.

O vereador Jeferson Ramos 
lembrou que o Cartão Recome-
çar será distribuído entre as 
pessoas que perderam tudo. 
“Estamos em dívida com a 
natureza. É hora de pararmos e 
refl etirmos no que precisamos 
mudar. Se as obras de infraes-
trutura no Rio Botas, que vem 
sendo feita pelo governo, que 
aumentou de 2 para 8 metros 
a canalização da água, a situ-
ação teria sido bem pior”.

A necessidade do cuidado 

com o local onde as casas são 
construídas, foi mencionada 
como de extrema importân-
cia pelo vereador Claudio Haja 
Luz. “Precisamos retirar as 
pessoas de locais vulneráveis. 
Queremos solicitar, também, 
o apoio total dos empresários 
neste momento”.

Dr. Marcio Guerreiro 
lamentou a divulgação de 
fake news na região de Jar-
dim Iguaçu: “Espalharam a 
informação que seriam distri-
buídos dinheiro e cestas bási-
cas na praça do bairro. Uma 
falta de respeito com as pes-
soas que estão sofrendo muito 
neste momento”.

Os vereadores Vaguinho 
Neguinho e Maninho do 
Cabuçu agradeceram todo o 
aporte que a Prefeitura vem 
dando no corredor da Estrada 
de Madureira. “Pedimos à 
população atingida que pro-
cure pelo Cras mais perto de 
sua casa para realizar o cadas-
tro de pedido de ajuda, ou 
saber o local certo a se diri-
gir”, disseram.

Evento acontece dias 29 e 30 de abril e 1° de maio, no 
Parque de Exposições, em Sampaio Corrêa, com shows de 

Gustavo Mioto, Felipe Araújo e Barões da Pisadinha



6

D
ois suspeitos 
morreram e um 
homem ficou fe-
rido durante a 

madrugada de ontem, após 
uma perseguição policial que 
começou em Realengo, na 
Zona Oeste do Rio, e termi-
nou na Avenida Brasil, na 
altura de Guadalupe, Zona 
Norte do Rio. Segundo a Po-
lícia Militar, os homens esta-
vam em quatro carros quan-
do passaram por agentes do 
Batalhão de Policiamento em 
Vias Expressas (BPVE) e ati-
raram, iniciando um tiroteio.

Na troca de tiros, um dos 
carros, bateu na mureta e 
acabou pegando fogo. Dois 
morreram após serem balea-
dos. O motorista do veículo, 
identificado como Luís Cláu-
dio de Oliveira Soares, de 53 
anos, foi levado sob custódia 
ao Hospital Estadual Getúlio 
Vargas, na Penha, na Zona 
Norte. Ainda não há informa-
ções sobre o estado de saúde 
dele. A quarta pessoa esca-
pou.

De acordo com a esposa 
do ferido, ele trabalhava como 
motorista de aplicativo e par-

ticular. “Ele é trabalhador e 
saiu para fazer uma corrida. 
Eu não sei o que aconteceu, 
de repente foram lá em casa 
me chamar, falando que tinha 
acontecido um acidente na 
Avenida Brasil. Quando eu 
cheguei lá, falaram que ele 
foi levado para o hospital. Até 

agora não recebi notícias dele, 
só falaram que ele foi baleado 
no tórax e que seria operado. 
Ele tem dois filhos, tem neto, 
tem esposa. Somos família”, 
disse Enemilde de Jesus, em 
entrevista ao ‘Bom Dia Rio’, 
da TV Globo.

Os outros três veículos 

com suspeitos também con-
seguiram fugir. Os agentes 
apreenderam um fuzil, três 
granadas e munições.

A ocorrência foi encami-
nhada para a Delegacia de 
Homicídios da Capital (DH). 
Uma perícia já foi realizada 
no local.

Começo dizendo que não sou especia-
lista em economia, sou da área do 

direito e me coloco nos comentários que 
se seguirão, como qualquer brasileiro que 
compra pão, põe gasolina no carro e cres-
ceu ouvindo que quando “o dólar sobe, 
tudo sobe”. Nós brasileiros enfrentamos 
rotinas diárias de aumentos que vão do 
gás ao remédio, do pãozinho a gasolina. 
Sempre que os aumentos são praticados, 
os economistas dizem que os reajustes se 
justificam em razão da subida do dólar. 
Se assim fosse, nas quedas do dólar, como 
a que está ocorrendo neste momento, os 
preços também cairiam. Isso ninguém 
nos explica. Os preços não recuaram e 
nem vão. Em duas semanas o dólar des-
pencou, os preços não. Esse movimento 
reflete diferentes aspectos do cenário 
econômico brasileiro e reforça o quanto 
as mudanças no câmbio impactam dire-
tamente o dia a dia de pessoas e empre-

sas. Uma matemática que não se explica 
e que beneficia alguns, mas não a popu-
lação brasileira que se sente sem defesa, 
como se não houvesse ninguém por nós.

De maneira geral, a explicação para a 
queda do dólar é de que quando o Brasil 
está crescendo mais do que o esperado 
ou mais do que os demais países, o dólar 
cai. Quanto maiores os juros, mais o país 
se torna atrativo para investimentos, e 
mais o real tende a se valorizar fazendo 
o dólar cair. E quanto menor o risco bra-
sileiro, mais atraímos capital, o que tam-
bém faz o real subir. Maravilhoso, mas 
o que isso nos interessa se na hora de 
encher o tanque o cidadão tem que pagar 
mais de R$7,00 por um litro de gasolina?

Para um país que quer e precisa atrair 
investimentos, dólar caindo é bom, mas 
quando é que a gasolina vai cair? Quando 
virá um alívio no bolso dos brasileiros? 
Por mais que os especialistas em econo-
mia nos apresentem fórmulas mirabolan-
tes para justificar a manutenção do preço 
da gasolina, mesmo com a queda do dólar, 
não dá para entender. O não recuo dos pre-
ços na queda do dólar, traduz uma resis-
tência dos empresários, traduz a sanha 
de alguns segmentos da sociedade em 
lucrar mais sobre a população achatada 
pela inflação e pelos aumentos.

Seguimos sem entender por que temos 
sócios em nossos salários que não esco-
lhemos, pagamos por muitos serviços duas 
vezes e porque os preços não caem após 
a queda do dólar. Brasileiros que somos, 
nos sustentamos na esperança de que a 
inflação desacelere nos próximos meses 
e tenhamos preços pelo menos estáveis. 
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O dólar caiu, 
mas os preços não

Os preços não recuaram e 
nem vão. Em duas semanas 
o dólar despencou, os 
preços não. Esse movimento 
reflete diferentes aspectos 
do cenário econômico 
brasileiro e reforça o quanto 
as mudanças no câmbio 
impactam diretamente o dia 
a dia de pessoas e empresas.

(...)

Uma operação realizada 
ontem visava prender 13 cri-
minosos da facção Terceiro 
Comando Puro (TCP), que 
atuam no tráfico de drogas da 
região do conjunto habitacio-
nal do programa Minha Casa, 
Minha Vida, no bairro Três 
Poços, em Volta Redonda. 
Até o fechamento desta edi-
ção, oito pessoas foram pre-
sas. Além das prisões, o obje-
tivo também era cumprir 25 
mandados de busca e apreen-

são, em endereços ligados aos 
denunciados no município e 
em Pinheiral, no Sul Flumi-
nense, e em Senador Camará, 
na Zona Norte do Rio. Agen-
tes já apreenderam drogas e 
munições. 

De acordo com a denún-
cia, o grupo utiliza diversos 
tipos de armas de fogo para 
controlar o tráfico de drogas 
nas imediações do condomí-
nio e adolescentes para a prá-
tica de crimes, que incluem 

homicídios de integrantes 
de facções rivais, confron-
tos com forças de segurança 
e outros bandos criminosos, 
construção de barricadas em 
vias públicas e atos de ‘jus-
tiçamento’ contra pessoas 
que não seguem suas deter-
minações. Há indícios que 
apontam que o grupo tem o 
domínio da região onde atua, 
sendo necessária autoriza-
ção dos líderes para eventos 
serem realizados no local.

PRESO EM 
SAQUAREMA 
ACUSADO DE 
ESTUPRO
Policiais civis da 124ª DP 
(Saquarema) prenderam 
um homem pelo crime de 
estupro de vulnerável. Ele foi 
capturado no bairro Jaconé, 
em Saquarema, na Região 
dos Lagos, após trabalho de 
inteligência e monitoramento.
Segundo os agentes, a ação 
foi em cumprimento de um 
mandado de prisão. No último 
sábado (02/04), a mesma equipe 
da 124ª DP também cumpriu um 
mandado de prisão preventiva 
contra o irmão dele pelo crime de 
homicídio. Ele foi encaminhado 
ao sistema penitenciário.

CAPTURADO TRIO QUE 
APLICAVA O GOLPE DO 
BILHETE PREMIADO
Policiais civis da 10ª DP 
(Botafogo) prenderam dois 
homens e uma mulher acusados 
de aplicar o “golpe do bilhete 
premiado” na cidade do Rio de 
Janeiro. Com informações do 
setor de inteligência, os agentes 
monitoraram a quadrilha e 
prenderam em flagrante os 
integrantes quando abordavam 
uma vítima, de 90 anos, no 
bairro Tijuca, na Zona Norte.
Segundo as investigações, o 
grupo agia com divisões de 
tarefas. A mulher dizia que era 
uma pessoa humilde e possuía 
um bilhete de loteria. Um 
segundo integrante da quadrilha 
se passava por médico e se 
oferecia para ajudar a resolver 
a questão. O terceiro criminoso 
era responsável por conduzir 
o veículo e fazer a vigilância 
após a abordagem das vítimas.
De acordo com os agentes, 
após a abordagem, as vítimas, 
no intuito de ajudar a mulher, 
ficavam na companhia dela 
por horas, realizavam saques 
e transferências de altos 
valores, entregavam joias e 
moedas estrangeiras com a 
promessa de receber parte do 
prêmio da loteria. 

RONDA 
DO POVODois mortos e um ferido após 

troca de tiros em Guadalupe

Na troca de 
tiros, um dos 
carros, bateu 
na mureta 
e acabou 
pegando fogo

Oito traficantes presos em 
operação em Volta Redonda

Drogas e munições foram apreendidas

Os homens estavam em 
quatro carros quando 
passaram por agentes do 
Batalhão de Policiamento 
em Vias Expressas 
(BPVE) e atiraram, 
iniciando um tiroteio.
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Assessor revela que 
Gabriel Monteiro 

investigava políticos

JOVEM MORTO EM 
CORDOVIL SANGROU 
POR DEZ MINUTOS
 A perícia da Polícia Civil descobriu 
que Cauã da Silva dos Santos, de 17 
anos, morreu de anemia, por conta do 
tempo que ficou sangrando, após ser 
baleado com um único tiro, na noite 
de segunda-feira (4), na comunidade 
do Dourado, em Cordovil, na Zona 
Norte do Rio. O adolescente foi 
atirado em um valão depois de ser 
atingido e levou entre cinco e dez 
minutos para morrer. Ele chegou a ser 
socorrido, mas chegou ao Hospital 
Estadual Getúlio Vargas sem vida. As 
informações foram divulgadas pelo G1.
No corpo do jovem, a perícia encontrou 
um fragmento de projétil de fuzil na 
cavidade pleural esquerda, na caixa 
torácica de Cauã. A bala ricocheteou 
e atingiu o adolescente no coração. 
De acordo com o delegado titular da 
Delegacia de Homicídios da Capital 
(DHC), Alexandre Herdy, o pedaço 
da bala já foi encaminhado para a 
especializada e está sob análise da 
perícia de balística. Nesta etapa, é 
realizada a descrição e verificação 
da viabilidade técnica de 
submissão do que foi encontrado a 
confronto balístico.

ESTUDANTE ASSEDIOU 
ALUNAS MENORES DE IDADE 
Uma guarnição da Polícia Militar 
foi acionada no início da tarde de 
ontem,  na Escola Estadual Feliciano 
Sodré, em São Pedro da Aldeia, na 
Região dos Lagos, após denúncias 
de que um estudante, já maior de 
idade, estaria assediando duas alunas 
menores dentro da unidade.Segundo 
informações iniciais, a chegada da PM 
gerou tumulto em frente ao colégio. 
Como mostram as imagens, a viatura 
precisou entrar na escola, para evitar 
que o rapaz fosse linchado.
Ao saírem, os agentes foram muito 
aplaudidos pelos estudantes. Em 
seguida, ele foi levado à 125ª DP e 
posteriormente à DEAM, em Cabo Frio.

PRESO EM BELFORD ROXO 
COM PRODUTOS ROUBADOS
Policiais civis da 54ª DP (Belford 
Roxo) prenderam um homem que 
transportava produtos roubados. Os 
agentes estavam em patrulhamento 
por uma rua no Morro do Amor, em 
Belford Roxo, quando abordaram um 
veículo conduzido pelo criminoso.O 
homem se apresentou como 
funcionário de uma empresa de 
telefonia. Dentro do automóvel 
havia diversos modens de internet 
oriundos de crime.Após a ação, ele 
foi encaminhado ao sistema prisional, 
onde ficará a disposição da Justiça.

CAPTURADO FORAGIDO DA 
JUSTIÇA EM CABO FRIO
Policiais civis da 121ª DP (Casimiro 
de Abreu) prenderam um foragido 
da Justiça condenado pelos crimes 
de roubo e corrupção de menores. 
Ele foi capturado no distrito de 
Unamar, em Cabo Frio, na Região dos 
Lagos, após cruzamento de dados 
de inteligência e monitoramento. 
Segundo os agentes, o preso e 
dois comparsas, sendo um menor, 
roubaram um policial militar de folga. 
Na ocasião, a vítima e uma guarnição 
policial localizaram o homem e 
apreenderam um revólver e um carro 
roubado utilizado na empreitada 
criminosa.O autor foi encaminhado à 
delegacia para procedimentos 
de praxe e, na sequência, 
apresentado à Justiça.

RONDA 
DO POVO

U
m dos sete alvos dos mandados 
de busca e apreensão cumpridos 
pela Polícia Civil, o ex-assessor 
parlamentar de Gabriel Montei-

ro (PL) Vinícius Hayden Witeze contou, em 
depoimento, que integrava um setor de fun-
cionários do vereador criado para investigar 
pessoas apontadas por ele, com o intuito de 
produzir vídeos que agradassem seu públi-
co e que lhes garantisse uma boa monetiza-
ção. Na 42a DP (Recreio dos Bandeirantes), 
o rapaz revelou que seu ex-chefe já lhe pedi-
ra para investigar nomes da política, como 
secretários municipais e estaduais e até de-
putados estaduais.

De acordo com Vinícius, os vídeos em 
que Gabriel Monteiro abordava o coronel 
Íbis Souza Pereira e insinuava que o oficial 
mantinha relações com traficantes de dro-
gas por ter participado de um evento den-
tro do Complexo da Maré, na Zona Norte 
do Rio, garantiu ao vereador uma exposição 
na imprensa por dias seguidos, em março de 
2020. Isso teria feito aumentar o número de 
seguidores nas redes sociais do parlamentar 
e também a visualização de seus vídeos, lhe 
garantindo altíssimo retorno financeiro com 
a monetização.

Desta maneira, segundo Vinícius, Gabriel 
Monteiro passou a procurar sempre por um 
“novo coronel Íbis” e determinou que o ex-
-assessor passasse a investigar a secretá-
ria municipal de Assistência Social do Rio 
Laura Carneiro, o ex-secretário estadual de 
saúde Edmar Santos e o deputado estadual 
Gustavo Schimidt, a fim de encontrar algo 
que pudesse ser usado contra eles. Sobre o 
último político, o ex-funcionário disse que 
recebeu tal ordem do vereador por meio de 
mensagens de WhatsApp.

Exploração
Na delegacia, Vinícius narrou também 

que Gabriel Monteiro raramente utilizava 
seu gabinete na Câmara e que seus funcio-
nários trabalham de maneira exaustiva, não 
tendo respeito a horários tampouco pausa 
para descanso ou alimentação. Ele relatou 
que eles não tinham sequer autorização para 

almoçar e que o vereador cobra a produção 
e publicação diária de vídeos, em razão da 
monetização de aproximadamente R$ 300 
mil que recebe mensalmente do Youtube.

Em relação as relações sexuais manti-
das entre o vereador e meninas menores de 
idade, Vinícius afirmou que Gabriel chegava 
a fazer brincadeiras, dizendo a ele que abriria 
uma creche. Ele também afirmou ser comum 
as festas com orgias promovidas pelo verea-
dor na residência, sendo a maioria das con-
vidadas com menos de 18 anos, com quem 
ele praticava sexo. O ex-assessor disse que, 
em uma dessas festas, encontrou meninas 
saindo de lá chorando e aparentando terem 
sido estupradas.

Vinícius disse ainda que recebeu de 
Gabriel, por WhatsApp, dois vídeos porno-
gráficos de duas meninas mantendo relações 
sexuais e que o vereador tinha por hábito exi-
bir esse tipo de imagens íntimas para funcio-
nários e seguranças a afim de se vangloriar.

Buscas na casa do vereador
Na manhã de ontem, a casa e o gabinete 

de Gabriel Monteiro, além de assessores, ex-
-assessores, incluindo Vinícius, e até empre-
sários ligados a ele foram alvos de uma ope-
ração da Polícia Civil do Rio para cumprir 
mandados de busca e apreensão. O verea-
dor é investigado pelo crime de disponibili-
zar registros que contenham cenas de sexo 
explícito ou pornografia envolvendo criança 
ou adolescente.

Na decisão do juiz Guilherme Grand-
masson Ferreira Chaves, do plantão judi-
cial, autorizou, a pedido do delegado Luís 
Armond, titular da 42a DP, a apreensão de 
material e outros objetos que possa conter 
relação com a prática desse tipo de crime, 
como laptops, computadores, tablets, celu-
lares, kindles, smartphones, mídias exter-
nas e portáteis, como HDs, pendrives, CDs 
e DVDs.

Entre os endereços para cumprimento 
dos mandados, estavam também as residên-
cias de Heitor Monteiro de Nazaré Neto, 
Matheus Souza de Oliveira, Fábio Neder 
Fernandes Di Leta, Rick Mamede Dantas 
e Rafael Sorrilha.

Vereador esteve ontem na delegacia para prestar esclarecimentos
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Mantenha sua harmonia interna. Não se desarmonize por causa de situações 
à sua volta. Hoje, você poderá se ver em situação de rivalidade e competição. 
Perceba se vale a pena entrar nessa briga. Se valer a pena, entre, senão 
mantenha discrição, distanciamento e, se possível, faça com que as pessoas se 
conectem e consigam uma reconciliação.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

Dia em que você poderá ter uma finalização ou uma notícia não muito positiva, 
principalmente no trabalho, mas outras situações podem estar chegando para 
que você dê um próximo passo e saia da sua zona de conforto. Se tem algo 
terminando, seja trabalho ou uma relação, não se apegue, não fique triste e 
saiba se desvencilhar de situações que podem ser um grande livramento.

TOURO
21 abr a 20 mai

Tome cuidado com saudosismo excessivo e com fantasias fora de propósito. 
Mantenha os seus pés no chão e se coloque em harmonia com as pessoas à sua 
volta, pois pode ser um dia muito positivo para fazer trocas, parcerias, para trabalhar 
em conjunto e avançar. Tome cuidado com o excesso de críticas, de querer 
controlar tudo, pois o seu dia pode ser difícil, com você gastando muita energia.

GÊMEOS
21 mai 20 jun

Hoje, você receberá muita ajuda da família, dos amigos e da sua rede de apoio 
em geral, podendo se sentir confortável junto a essas pessoas, o que faz com que 
o seu dia flua melhor. Além disso, é importante que você veja a vida por meio de 
novos pontos de vista. As conversas e os diálogos te abrirão a cabeça para uma 
sabedoria maior, com pessoas mais velhas.

LEÃO
23 jul a 22 ago

É necessário fazer um movimento de introspecção com essa Lua em Câncer, 
principalmente para analisar o que está bom e o que não está. Podem acontecer 
várias coisas na sua vida, seja no trabalho ou em relação a propostas que estão 
chegando. Com isso, dúvidas também surgem e só é possível decidir se olharmos 
para dentro. Se já sabe o que quer, aproveite as mudanças.

VIRGEM
23 ago a 22 set

Hoje é preciso se organizar e planejar melhor. Pode ser um dia em que o caos 
chega e em que você tenha que organizar a vida e os pensamentos. Fora isso, 
tem muita inspiração e intuição chegando para você. Vale a pena ouvir e prestar 
atenção nesses sinais para evitar tristezas, desgostos e situações negativas. 
Tome cuidado com o vitimismo. Isso não vale a pena.

LIBRA
23 set a 22 out

Dia bem agitado e em que você poderá ser a ponte entre várias pessoas, 
conseguindo fluir nessa Lua em Câncer, sem se deixar levar por energias 
negativas. Quanto mais conseguir exteriorizar suas ideias e falar o que está 
sentindo, melhor será o seu dia. As conversas podem ser sinceras e abertas, sem 
nenhum tipo de negatividade. 

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

Dia de colocar em prática projetos e situações que estava procrastinando. Suas 
emoções podem estar intensas e você se sente motivado para fazer acontecer. 
Pode ser um ótimo dia para isso. Tome cuidado com o materialismo, com pensar 
soment nos ganhos e no que você vai receber em troca. Não faça das suas 
relações uma barganha material. 

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

Dia de retomar um projeto e até uma relação. Você poderá ter uma conversa 
revigorante com uma pessoa que estava meio afastada e poderá tomar essa 
decisão de se reconectar, de se reconciliar ou não. Essa escolha está nas suas 
mãos, principalmente porque a Lua está em seu signo. Para tudo, vale a pena o 
perdão. Agora, se você quer a pessoa de volta na sua vida, é você quem decide.

CÂNCER
21 jun a 22 jul

Dia de manter o plano. Você não pode procrastinar ou não ter foco. O desafio 
é manter o foco, pois assim poderá ser um dia muito produtivo, em que você 
conseguirá avançar e organizar muitas coisas. Tome cuidado com gastos que 
você faz por se comparar, sair do seu mundo e do que precisa fazer, olhando 
para o que está acontecendo fora.

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

Hoje o dia traz algum desapego, que pode ser de algo material, de alguma 
emoção, de algum pensamento, e isso poderá trazer uma libertação para você, se 
conseguir observar o que está travando a sua vida. Não persista no erro e tome 
uma providência. Dia de ter coragem para sair de qualquer situação obsessiva. 
Tome uma atitude real de desapego, mude um hábito.

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

Tome cuidado com pensamento negativo que faz com que você não avance. 
Atente-se aos riscos desnecessários que estão próximos a você. Olhe para 
as situações com os pés no chão; isso tem a ver com as relações e com as 
pessoas. Atenção também com pessoas negativas ou situações contraditórias. 
Não é um bom dia para assinar contratos, fazer compras e vender.

PEIXES
19 fev a 20 mar
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dianapiresassessoria@gmail.com

por DIANA PIRES
@dianapires_jornalistashow do Rio MUNDO

DOS FAMOSOS

BELO MIRA CARREIRA POLÍTICA
Belo na política! O cantor assinou a ficha de 
filiação ao Partido Liberal (PL). A informação foi 
anunciada nesta quarta-feira (06) pela colunista 
Berenice Seara, do jornal Extra. O cantor, que 
está cotado para se apresentar na próxima 
“Farofa da Gkay”, agora, faz parte da mesma 
legenda do governador do Rio de Janeiro, 
Claudio Castro, e do presidente Jair Bolsonaro.

SABRINA SATO COMPARA BBB 
À MEGA-SENA: ‘IMPORTANTE 
NA VIDA DO BRASILEIRO’
Participante do BBB 3, Sabrina Sato comparou 
sua passagem pelo reality show da Globo à 
sensação de ganhar na Mega-Sena. “O Big Brother 
é tão importante na vida do brasileiro. Para mim, 
representou uma oportunidade”, destacou a 
apresentadora em entrevista ao Conversa com 
Bial na madrugada desta quinta-feira (7). 
“Foi muito bom sair e ser abraçada por todas as 
pessoas. Não foi fácil também, alguns momentos 
foram difíceis”, lembrou a mãe de Zoe, que tinha 
21 anos quando entrou para o programa.No mês de Conscientização do Autismo, o 

AquaRio abre mais cedo no domingo, 10 
de abril, para receber pessoas com Trans-
torno do Espectro Autista (TEA) e suas 
famílias. A visitação — que terá o circui-
to adaptado das 8h30 às 10h — faz par-
te do projeto Sessão Azul.

Com número de ingressos limitados, eles poderão ser 
adquiridos através do link https://linktr.ee/aquarioma-
rinhodorio.  Os portadores de TEA 
poderão entrar no atrativo gratui-
tamente e os acompanhantes paga-
rão tarifa de R$70.

Durante o percurso, as luzes de 
apoio do AquaRio ficarão acessas 
e haverá monitores especialistas 
em autismo para apoiar os porta-
dores, orientando-os a lidar com 
as dificuldades de adaptação ao 
ambiente. Com estas medidas, o 
AquaRio garante que a visitação 
seja uma experiência inesquecível 
para as pessoas com distúrbios sen-

soriais e suas famílias. 
“O AquaRio tem como um de seus pilares funda-

mentais a educação ambiental para a sustentabilidade. 
Acreditamos também que não existe sustentabilidade 

sem inclusão e, por isso, 
trabalhamos na tenta-

tiva de criar opor-
tunidades para 
todos os públi-
cos. A iniciativa 
de fazer as ses-
sões para pes-
soas com Trans-

torno do Espec-
tro Autista veio para 

atender pedidos espe-
ciais desta natureza, garan-

tindo que essas famílias também 
possam ter contato com o universo 
marinho e se apaixonem pela sua 
conservação!”, afirma Talita Uzeda, 
gerente de sustentabilidade do 
Grupo Cataratas.

PROMOVE SESSÃO AZUL PARA 
PESSOAS COM TRANSTORNO DO 
ESPECTRO AUTISTA (TEA)

 A visitação 
acontece no 
domingo, 10 

de abril, e será 
gratuita para 
os portadores 

de TEA

AQUARIO 

SERVIÇO
           
Sessão Azul no AquaRio
Dia: 10 de abril (domingo)
Horário: A partir das 8h30
Ingressos: Gratuito para autistas. 
Acompanhantes pagam R$ 70
Endereço:  Praça Muhammad 
Ali, Gamboa (em frente aos 
Armazéns 7 e 8) 
Informações: 
www.aquariomarinhodorio.com.br
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Niterói vai ter um festival de comida de rua 
para chamar de seu! O evento, que acontecerá no 
Reserva Cultural, terá o melhor da comida de rua 
com direito a diferentes cervejas artesanais, drinks 
especiais e, é claro, muita música para animar. 

Além de muita comida e bebida boa, teremos o 
Circuito de Moda Niterói com diversas marcas de 
moda e artesanato. Seu pet é bem vindo também!

Todos os dias, teremos muita música e o evento 
ocorre das 12h às 22h. E sempre às 18h uma 
banda subirá ao palco montado especialmente 
para o Festival Niterói Comida de Rua.

Na sexta-feira, 08 de abril, Lara Zuzarte tocará 

o melhor do sertanejo No sábado, dia 09, será a 
vez da roda de samba do Ivanzinho e no domingo, 
10, o Flavio Farias representará o melhor do pop 
rock nacional e internacional.

As crianças também terão muita diversão. Em 
todos os dias do festival haverá uma área kids.

A entrada é gratuita, mas a Vibe Eventos, res-
ponsável pelo festival, pede que, se possível, os 
visitantes levem 1kg de alimento não perecível 
que será doado para uma instituição de caridade.

CULTURARIO DE JANEIRO, SEXTA-FEIRA, 8 DE ABRIL DE 2022

dianapiresassessoria@gmail.com
por DIANA PIRES

@dianapires_jornalistashow do Rio

OOutback Steakhouse acaba de 
anunciar uma parceria com Mar-
cos Mion para o lançamento da 
campanha “Inacreditáveis”, que 
traz três novidades dentro do 
menu do restaurante. Com mui-

to bom humor e aproveitando a autenticida-
de do apresentador, a marca de temática aus-
traliana aposta em um filme divertido em que 
apresenta os lançamentos ao apresentador e 
grava suas reações reais ao provar as novida-
des. Com ações programadas para TV aberta 
e plataformas digitais, o filme poderá ser vis-
to a partir de 5 de abril.

“Mion e o Outback possuem total siner-
gia, leveza e uma atitude bold que alcançam 
a vida de tantas pessoas. Por isso optamos 
pelo bom humor e pela irreverência para que-

brar a rotina junto com o apresentador e suas 
reações tão autênticas que são absolutamente 
conectadas com um público que também con-
versa com a nossa marca”, ressalta Renata 
Lamarco, diretora de Marketing da Bloomin’ 
Brands, grupo detentor da marca Outback 
Steakhouse no Brasil.

No novo filme, Mion apresenta os surpre-
endentes Double Truffled Burger, feito com 
maionese trufada; os Shrimp Sliders, com 
camarões e bacon; e a irresistível sobremesa 
Oreo® Thunder, com creme Laka® Oreo. O 
apresentador analisa e comenta, de maneira 
irreverente e provocativa, o que há de melhor 
nas mais recentes novidades do menu da marca 
em um festival de reacts ao ver os produtos e 
ao prová-los. Tudo nos moldes do famoso qua-
dro do apresentador, “Isso a Globo mostra”.

Lulu Santos comemora seus 40 anos 
de sucesso fazendo, no palco do Qua-
listage, um show chamado ‘Alô Base’, 
revisitando grandes obras e trazendo 
músicas que marcaram época e recen-
tes canções, com a proposta de reconec-
tar todos os pontos da trajetória. Foram 
escolhidos os hits “Tempos modernos”, 
“Como uma onda” e “Toda forma de 
amor”, além das recentes parcerias com 
Melim e Luísa Sonza

O evento será no próximo sábado, 09 
de abril. A abertura da casa será às 19h 
e o show começará às 20h30. A venda 
de ingressos será pelo site da Eventim 
ou nas bilheterias do Qualistage.

“Do jeito que vejo, vamos simples-
mente retomar do ponto em que está-
vamos quando fomos rudemente inter-
rompidos. A gira anterior, ainda que 
de férias em março de 2020, ainda não 
acabara de todo; diversas datas foram 
canceladas ou indefinidamente adiadas, 
cidades ficaram sem nossa visita perió-
dica, pessoas ficaram sem nos ver. Não 
cabe aqui entrar nos deméritos dos últi-
mos dois anos. De nossa parte, fizemos 
tudo o que era viável mediante as já 
mais que repassadas condições ou falta 
delas. Fizemos lives, televisão, clipes e 
mesmo um álbum de revisitações, que 
acabou condensado em uma das faixas 
inéditas do projeto: ‘Inocentes’; recém 
lançada como single com a balsâmica 
participação da Melim.. Em junho de 
2021 lançamos ‘HIT’, a primeira can-
ção e clipe da nova série. Enfim, a fila 
andou, e apesar de termos todos sido 
interrompidos no meio da frase, o tempo 
passou, o assunto mudou, ponto, pará-
grafo”, afirma Lulu Santos.

Lulu Santos faz 
show na Barra, 
neste sábado

Show revisita grandes obras e traz no 
set list músicas que marcaram época, 

além das canções mais recentes

SERVIÇO
           
Local: Qualistage
Av Ayrton Senna, 3000 – 
Barra da Tijuca – Rio de Janeiro
Data: 9 de abril (sábado)
Abertura da casa: 19h
Início do show: 20h30
Censura: 18 anos
Venda de ingressos pelo 
site da Eventim – https://www.
eventim.com.br ou nas bilheterias 
do Qualistage.

Ao longo do mês de abril, o Caxias 
Shopping vai celebrar o Dia da Bai-
xada Fluminense, comemorado em 30 
de abril. Para isso, o empreendimento 
promove a Edição Vozes da Baixada do 
Palco Caxias Shopping,  dando espaço 
para cinco artistas da região que foram 
os mais votados na seletiva online rea-
lizada, em março, nas redes sociais do 
shopping. 

Nesta sexta, 8 de abril, o projeto 
recebe o cantor Carlos K, que vai apre-
sentar repertório que reúne Pop/Pagode 
com um toque especial de RnB. Com 
apenas 20 anos, o artista teve como 
inspiração o pai que era cantor e bate-
rista e desenvolveu seu talento cantando 
na igreja. O show ao vivo acontece às 
19h30, na Praça de Alimentação.

“Sempre quis participar de concur-
sos, mas sempre me boicotava. Meus 
amigos me apoiaram muito para a sele-
tiva do Vozes da Baixada e não me dei-
xaram desistir. Enviei minha inscrição 
faltando 20 minutos para o prazo final 
e nem acreditei que fui um dos mais 
votados. Faço faculdade de Biomedi-
cina, mas meu maior sonho é viver de 
música”, conta. 

No Caxias Shopping, além de cur-
tir os shows gratuitos, os clientes têm 
à disposição ótimas opções de gastro-
nomia na praça de alimentação, como 
Espetto Carioca, Sport Grill, Parmê, 
Office Gourmet e muito mais.

Palco Caxias 
Shopping 

recebe cantor 
Carlos K na 
Edição Vozes 
da Baixada 

Apresentações em abril promovem 
shows ao vivo de talentos regionais 

escolhidos por votação online

SERVIÇO
           
Palco Caxias Shopping 
– Edição Vozes da Baixada 
Dia 08/04 - Sexta - Carlos K - 
@ocarloska
Dia 15/04 - Sexta - Davi Coimbra - 
@davicoimbraoficial 
Dia 22/04 - Sexta - Eduardo 
Monção - @edu_moncao
Dia 29/04 - Sexta - Daniel Melo - 
@nieelmelo
ENTRADA GRATUITA

A 1ª edição do Niterói Gastronomia de Rua 
terá muita comida e música boa

O evento será nos dias 08, 09 e 10 
de Abril no Reserva Cultural.

SERVIÇO
           
Local: Reserva Cultural Niterói 
(Avenida Visconde do Rio 
Branco, 880 - São Domingos)
>> SEXTA (08/04) DJ convidado
19h - LARA ZUZARTE (sertanejo)
>> SÁBADO (09/04) DJ convidado
18h - RODA DE SAMBA DO IVANZINHO
>> DOMINGO (10/04) DJ convidado
18h - FLAVIO FARIAS (pop rock)
Organização: Vibe Eventos (99649-2471)
• Seguiremos todos os protocolos de 
segurança.

MARCOS MION 
E OUTBACK

Apresentador 
imprime seu 
estilo e reage 
às novidades 
do restaurante

SE JUNTAM E DIVERTEM EM NOVO FILME 
DA CAMPANHA “INACREDITÁVEIS”
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A busca por uma vaga no mercado de 
trabalho faz parte da rotina de grande parte 
dos brasileiros. No Rio de Janeiro não pode-
ria ser diferente, contudo, uma boa notícia 
chega para os cariocas. Apenas nesta semana, 
o Nube – Núcleo Brasileiro de Estágios tem 
uma expectativa de 185 novas oportunidades.

As chances são para estudantes regular-
mente matriculados no ensino médio, téc-
nico, superior e tecnólogo, das mais diversas 
áreas, como: Administração, Comunicação, 
Contabilidade, Enfermagem, Turismo, entre 
outros. Os valores das bolsa-auxílio variam 
de R$ 700,00 a R$ 1.400,00. 

Para se candidatar, basta se cadastrar gra-
tuitamente no site – www.nube.com.br e pes-
quisar de acordo com seu perfi l ou por meio 
de uma OE (oportunidade de estágio) espe-
cífi ca, como as abaixo apresentadas.

As vagas são abertas e fechadas em tempo 
real e, por conta da concorrência, muitas se 
encerram rapidamente. Por isso, é preciso 
fazer buscas constantes.

Caso você tenha interesse em alguma das 
oportunidades, ligue para 3004 6290 (não 
é necessário DDD) e informe o código OE 
ou faça a busca no site do Nube, em vagas 
de estágio.

Podem participar estudantes de qualquer área da graduação 

Conta de luz não terá cobrança extra a partir do dia 16 de abril
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presidente Jair Bolso-
naro anunciou o fi m 
da bandeira de escas-
sez hídrica, em vigor 

desde setembro do ano passado, e 
que gerava uma taxa extra na con-
ta de energia elétrica de R$ 14,20 
a cada 100 quilowatts-hora (kWh) 
consumidos. Com o fi m da bandei-
ra, não haverá mais cobrança de 
taxa extra na conta de luz. A me-
dida entra em vigor a partir do dia 
16 de abril, informou o presidente.  

“Bandeira verde para todos os 
consumidores de energia a partir 
de 16/04. A conta de luz terá redu-
ção de cerca de 20%”, postou Bolso-
naro nas redes sociais. Em seguida, 
o Ministério de Minas e Energia 
(MME) publicou uma nota ofi cial 
com o mesmo teor das postagens do 
presidente sobre o assunto.

A tarifa extra foi aprovada em 
meio à crise hidrológica que afetou 
o nível dos reservatórios das usinas 
hidrelétricas do país em 2021. As 
usinas são a principal fonte gera-
dora de energia elétrica no país. De 
acordo com o governo federal, foi a 
pior seca em 91 anos.

“Em 2021, o Brasil enfrentou 

a pior seca já registrada na histó-
ria. Para garantir a segurança no 
fornecimento de energia elétrica, o 
país utilizou todos os recursos dis-
poníveis e o governo federal teve 
que tomar medidas excepcionais. 
Com o esforço dos órgãos do setor, 
o país conseguiu superar esse desa-
fi o, os reservatórios estão muito mais 
cheios que no ano passado e o risco 
de falta de energia foi totalmente 
afastado”, diz a nota do MME, tam-
bém reproduzida pelo presidente da 
República.

Segundo a nota, o reservatório da 
usina de Furnas terminou o mês de 
março acima de 80% de seu volume 
útil. O governo também informou a 
retomada da operação da Hidrovia 
Tietê-Paraná, que fi cou interrom-
pida por sete meses.

Já havia uma previsão de que 
a bandeira de escassez hídrica, 
patamar mais alto já adotado pelo 
governo, terminaria no fi nal deste 
mês, mas a medida anunciada pelo 
MME e pelo presidente Jair Bolso-
naro antecipa a redução em cerca de 
15 dias. A perspectiva do governo é 
de que a bandeira verde vigore até 
o fi nal do ano.

Universitários de todo país 
que têm uma ideia inovadora 
para solucionar problemas 
potencializados pela pandemia 
de Covid-19 já podem se ins-
crever no Academic Working 
Capital (AWC). Em sua sétima 
edição, o programa do Insti-
tuto TIM oferece apoio fi nan-
ceiro, técnico e de negócios 
para estudantes transforma-
rem seus trabalhos de conclu-
são de curso (TCC) em star-
tups de base tecnológica.

Podem participar estudan-
tes de qualquer área da gra-
duação, com iniciativas volta-
das para soluções tecnológicas 
ou de inovação nas mais diver-
sas áreas, como saúde, educa-
ção, geração de renda, tecnolo-
gia, comunicação, mobilidade, 
entre outras.

Neste ano, a seleção prio-
rizará também a diversidade. 

A ideia é escolher grupos que 
tenham representatividade de 
gênero e raça.

Os grupos devem ter até 
quatro integrantes, todos da 
graduação e com pelo menos 
um dos membros na fase fi nal, 
fazendo o Trabalho de Conclu-
são de Curso. As inscrições vão 
até 30 de abril no site awc.ins-
titutotim.org.br.

A Feira de Investimentos, 

que permite aos universitá-
rios apresentarem os projetos 
para profi ssionais do mercado e 
investidores-anjos, também está 
prevista para acontecer fi sica-
mente no fi nal de 2022, encer-
rando a edição. Durante todo o 
percurso do AWC, os universi-
tários terão acompanhamento 
e monitoria à distância pelos 
mentores do programa, com 
suporte teórico e prático.
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O 
técnico Tite irá 
comandar a sele-
ção brasileira até 
a Copa do Mun-

do do Catar, porém, mesmo 
antes da sua saída, o próxi-
mo técnico do Brasil já tem 
se tornado alvo de especu-
lação dos torcedores e tam-
bém da imprensa esportiva. 
De acordo com informações 
do jornal espanhol “Marca”, 
a CBF já tem seu nome favo-

rito e teria feito uma proposta 
milionária para contratá-lo.

O alvo seria Pep Guar-
diola, técnico do Manchester 
City. Segundo a publicação, 
o recém-eleito presidente da 
entidade, Ednaldo Rodrigues 
estaria encabeçando o plane-
jamento. A CBF já teria ini-
ciado uma rodada de nego-
ciação com Pere Guardiola, 
irmão e empresário de Pep.

De acordo com o ‘Marca’, 

a oferta envolve uma pro-
posta de pouco menos de 
quatro anos, até a Copa do 
Mundo de 2026, a ser rea-
lizada nos Estados Unidos, 
Canadá e México. O salário 
anual seria de 12 milhões 
de euros (R$ 61,6 milhões), 
inferior aos 20 milhões de 
euros (R$ 102,7 milhões) 
que o catalão recebe atual-
mente no City.

A CBF estaria otimista 

em relação ao acerto, ape-
sar de Guardiola ter con-
trato com os ingleses até 
meados de 2023, indica o 
jornal espanhol. O espanhol 
já disse em algumas opor-
tunidades que tem o desejo 
de ser o técnico da seleção 
brasileira. Caso acerte com 
a CBF, Pep será o primeiro 
não nascido no Brasil a diri-
gir a equipe pentacampeã 
mundial.
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Luís Castro não aprovou a estrutura do Nilton 
Santos como Centro de Treinamentos

Tite irá comandar a seleção brasileira até o Mundial do Catar

Lucas Figueiredo/CBF

Vitor Silva/ Botafogo
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gangdacidade@gmail.com
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Praia: Angra dos Reis

Comida: Peixe

Musica: Pagode

Viagem: Amei o Chile

Qualidade: Uma mulher pontual e que adora se 
divertir.

Defeito: Falo Muito

Signo: Leão

Time: Flamengo

Sonho de consumo: Crescer mais 
profi ssionalmente.

Livro: Bíblia
Point: Adoro a boate Simazen
Posaria para uma revista masculina: Sim
Objetivo de vida: Subir meu nível profi ssional.
O que faz para manter a forma: Adoro academia 
e caminhada.
Filme: Românticos
O homem ideal para você tem que ser: 
Inteligente e divertido.
Parte do seu corpo que mais gosta: Minha 
barriguinha.
O melhor lugar para fazer amor é: Na praia
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Jaguar Colunista Gang da Cidade

gata do povo

Em busca de um Centro de 
Treinamentos, a nova direto-
ria do Botafogo já tem uma 
opção, segundo Luís Castro. 
Em entrevista ao Canal 11, 
de Portugal, o técnico reve-
lou que há conversas com o 
CFZ, clube de Zico.

Inicialmente, a ideia é alu-
gar o espaço e investir nas 
melhorias necessárias para 
transformar num CT com 
tudo o necessários para o 
departamento de futebol alvi-
negro. Há a possibilidade de 
John Textor comprar o espaço 
no futuro, mas as negocia-
ções ainda são embrioná-
rias, com objetivo de resol-
ver num curto prazo a ques-
tão dos treinos. A SAF ainda 
avalia outras possibilidades.

“O Botafogo não tem um 
CT. Estávamos treinando num 
espaço anexo ao estádio, agora 
estamos treinando no Espaço 
Lonier, que é fantástico, e tam-
bém temos em vista o CT do 

Zico, um espaço que também 
podemos nos instalar. Vamos 
ver como tudo ocorre. Temos 
que achar a melhor estraté-
gia não só agora, mas também 
para o futuro do Botafogo”, 
explicou o treinador.

Ao chegar, Castro não gos-
tou da estrutura do Nilton 
Santos para os treinos do dia 
a dia. Por enquanto, o Bota-
fogo treina no Espaço Lonier, 
que recebe muitos elogios do 
português. Ele, inclusive, afi r-
mou que a expectativa é de 
que os problemas estruturais 
no futebol sejam resolvidos 
em até três meses.

“O Botafogo é um caso 
especial porque passou por 
crises ao longo desses anos. 
Os outros clubes têm seus CTs 
e vamos ter o nosso também. 
Já tivemos reuniões sobre o 
planejamento estratégico e 
penso que daqui a dois ou três 
meses esse problema já terá 
sido resolvido”, completou.
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O 
Fluminense anunciou 
nesta quinta-feira que 
fará um treino aberto 
para a torcida na manhã 

de sexta nas Laranjeiras, na véspe-
ra da estreia do time no Campeona-

to Brasileiro. A atividade será aberta 
para 2.700 pessoas, sendo um espaço 
exclusivo para 700 sócios e outro para 
2.000 do público em geral. O acesso 
ao estádio será às 9h30 (de Brasília).

Estarão disponíveis 700 lugares 

na arquibancada do setor social, 
com entrada pela Rua Álvaro Cha-
ves, 41, destinados somente aos 
sócios (inclusive do Sócio Futebol) 
que apresentarem a carteirinha de 
sócio ou o Portal do Sócio logado na 

tela do celular. Para os não sócios, 
haverá 2.000 lugares na arquiban-
cada do lado oposto, com entrada 
pela Rua Pinheiro Machado.

Campeão carioca depois de 10 
anos, o Fluminense vem de vitória na 

estreia na Copa Sul-Americana, 3 a 
0 sobre o Oriente Petrolero, da Bolí-
via, e recebe o Santos neste sábado, 
às 16h30 (de Brasília), no Mara-
canã, em jogo que marca a abertura 
do Campeonato Brasileiro em 2022.

A vitória na estreia da Liber-
tadores aliviou, em um primeiro 
momento, a crise que envolve o 
racha no elenco do Flamengo e 
o desgaste com o técnico Paulo 
Sousa, mas a fritura do por-
tuguês segue, aliada ao caos 
político que respinga no vice 
de futebol Marcos Braz e até 
no presidente Rodolfo Landim.

Disposto a conter a sangria 
no departamento, Braz deu satis-
fações à diretoria antes da par-
tida no Peru, e se mostrou dis-

posto a fazer o mesmo com con-
selheiros que não pertencem aos 
grupos de apoio à administra-
ção do presidente. Foi travado.

Grupos aliados e dirigentes 
importantes chiaram e fi zeram 
Braz recuar. O encontro com 
conselheiros que enviaram uma 
carta cobrando mais profi ssio-
nalização no futebol ocorreria 
ontem à noite, mas foi cance-
lado horas antes por Braz.

Em outra ponta, ele conver-
sou com torcidas organizadas 

para que houvesse um papo 
com líderes do elenco, mas 
em tom de apoio e cobrança 
pacífi ca. O encontro, que seria 
nesta quinta-feira, no Ninho do 
Urubu, acabou sendo desmar-
cado em cima da hora. Na che-
gada ao Rio depois do jogo no 
Peru, o capitão Everton Ribeiro 
disse não ter sido informado 
pela diretoria dessa reunião.

“Natural não é, mas a gente 
conhece o futebol brasileiro”, 
afi rmou.

Mas Braz costurou com 
outras lideranças, como Gabi-
gol, David Luiz e Diego, que 
poderiam capitanear o grupo 
para receber os representan-
tes das facções.

Landim, que viaja de férias, 
participou da reunião de 
segunda-feira por vídeo e não 
se opôs. Houve relatos sobre 
o desgaste do técnico Paulo 
Sousa, mas até o momento não 
há movimentação da diretoria 
por uma troca, apenas o debate.
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Internamente, a impres-
são no departamento fute-
bol é que o comando da pasta 
já identifi cou a falta de tato 
do treinador na reformula-
ção da equipe e provoca o 
desgaste de Paulo Sousa de 
forma velada.

Por trás da situação do 
futebol, há outra polêmica de 
bastidores que gera cobranças 
no clube: o desejo de Braz de 

se lançar na disputa por um 
cargo de deputado federal no 
fi m do ano.

Braz é vereador no Rio 
pelo PL, esteve na sessão de 
terça-feira na Câmara e arti-
cula apoio para tentar voos 
maiores. No Conselho Deli-
berativo do Flamengo, vai à 
votação no dia 18 emenda ao 
estatuto que proíbe dirigen-
tes de permanecer nos cargos 
enquanto disputam uma elei-
ção a cargo público.
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